



## Kodex für die Bierfamilie Le Canard des KTV Chur

- Voraussetzung für die Aufnahme und Aufnahme modalitäten:
- Mitglieder von Le Canard sind Aktive und / oder AMV'er des KTV
- Pro Jahr werden ein oder mehrere Mitglieder gekeilt
- Die Aufnahme erfolgt an der Weihnachtskneipe und setzt einen Vulgo voraus
- Stimmberechtigt sind alle an der Weihnachtskneipe Teilnehmenden
- Das Aufnahmequorum setzt die Erreichung des einfachen Mehrs der abgegebenen Stimmen voraus
- Die Leitung der Abstimmung obliegt einem Mitglied von Le Canard

### Modus Vivendi

- Akademischer Leitspruch 1 von Dr. M.L – AEVA KKFF – aus einem verzagten Arsch kommt kein fröhlicher Furz
- Akademischer Leitsatz 2 von Parazelsus – DFV Dosis Facit Venenum
- Das akademische Jahr von Le Canard beginnt und endet an der Weihnachtskneipe
- Die aktive Teilnahme an der Weihnachtskneipe zeichnet die Mitglieder von Le Canard aus
- Le Canard zeichnet an der Weihnachtskneipe teilnehmende Nicht- oder Nochnichtmitglieder von Le Canard mit Förderpreisen aus, welche im Nachhinein auf die Erreichung des Förderzweckes überprüfbar sind (vide AEVA KKFF)
- Die Darbietung von Produktionen an der Weihnachtskneipe durch Mitglieder von Le Canard gehört zum Salz des Lebens (vide DFV)
- Die Umsetzung guter Ideen ist wichtiger als jede veränderliche Wetterprognose – lieber aktiv als reaktiv

### Mitglieder Startcrew Dezember 2014

- Luzi Coi v/o Gnagi
- Sandri Duri v/o Gulla
- Däppen Robert v/o Poppi
- Michel Martin v/o Fätza

### Neuaufnahmen:

- Eggenberger Hans-Ruedi v/o Muttli – 2015
- Bischoff Curdin v/o Riss - 2016
- Stephan Thomas v/o Ilznürb - 2017
- Remo Taisch v/o McChrystal - 2019



Farbenbänder:

- Sich melden bei Fätza - [m.michel@salisgarten.ch](mailto:m.michel@salisgarten.ch)

**McChristal ist der Cuoleurexperte der Bierfamilie Le Canard - Hier sein neustes Gutachten**

Lieber McChristal

Eine kurze Frage: Das Farbenband liegt ja bekanntlich auf der rechten Schulter. Ist die blaue Farbe näher bei den Ohren oder die Graue?

Mit altherrlich präsidialem Dank für ein kurzes Feedback in dieser Angelegenheit und herzlichen Grüssen Fätza

Mein tiefer Zutrunck zuvor lieber Fätza

Bei Dir ist das mit der „Farbe näher an den Ohren“ schwierig zu beantworten..... näher als das Grau Deiner Haarpracht kommt das Band nicht heran...:-)  
Scherz beiseite-im Farbenkantus wird vom blau-weiss-grauen Band (Himmel, Schnee, Fels) gesungen. Die erstbesungene Farbe ist jeweils die oben liegende. Wenn ich Dich also von vorne ansehe, dann ist das Blau oben-und somit näher am Ohr.

Mit grosser Vorfrende und Grüssen in bwg  
McChrystal

-